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LUGAR FECHA HORA INICIO HORA FIN 

OFICINA DE DPTO. ADMINISTRACIÒN DE EMPRESAS 02-03-2017 2:30 p.m. 4:00 p.m. 

 

VERIFICACIÓN DE QUORUM INTEGRANTES DELCOMITE DE AUTOEVALUACIÒN 

CARGO NOMBRE ASISTIÓ 
NO 

ASISTIÓ 
PRESENTO 

EXCUSA 

Jefe de Departamento Administración de 
Empresas. 

Santander De La Ossa 
Guerra 

X 
  

Docente – Área Administración y 
Organizaciones 

Carlos Pacheco X 
  

Docente – Área de producción Álvaro Santamaría   X 

Docente – Área de Talento Humano Claudia Rojas X 
  

Docente- Área de mercadeo  Ernesto Tovar   
X  

Docente- Área de Finanzas John Buelvas Parra X 
  

Representante de los Estudiantes Kevin Luis Borja X   

Representante Egresados Henry Prada Quida  X  

ASISTENTES INVITADOS 

NOMBRE DEPENDENCIA O ENTIDAD  

Carlos Escandón  Docente – Coordinador de Pasantías  

ORDEN DEL DÍA 

 
1. Llamado a lista y verificación del quórum. 
2.  Revisión de propuesta de reglamento de pasantías presentado por el profesor Carlos Escandón.  

 

MODIFICACIÓN AL ORDEN DEL DÍA: SI__ NO _X_ 

DESARROLLO 

1. LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. 
Se verificó la asistencia de cinco (5) de los ocho (8) miembros del comité, por lo tanto hubo quórum para deliberar y 
tomar decisiones. Se procedió a continuar con la reunión. 
 

2. REVISION DE LA PROPUESTA DE REGLAMENTO DE PASANTÍAS. 
El profesor Carlos Escandón hizo presentación de la propuesta del reglamento de pasantías, la cual no fue aprobada 
y los participantes al comité se comprometieron a enviar correcciones al correo de Carlos Escandón para realizar 
nueva revisión.   
Entre los puntos de debate se encuentra la propuesta de colocar un promedio mínimo, para aceptar al estudiante 
optar por la pasantía como opción de grado, al respecto se manifiestan de acuerdo todos los miembros participantes 
en el comité a excepción del profesor Carlos Pacheco. 
Para establecer cual seria este promedio, el profesor John Buelvas propone hacer un análisis de los promedios que 
ostentan los estudiantes del programa a fin de establecer un referente. 

 
3. CORRESPONDENCIA Y VARIOS.   

 
Se plantea la situación de que el 98% de los estudiantes del programa de Administración de Empresas, se gradúa 
con pasantías, a lo que el representante de los estudiantes sugiere que a partir de los primeros semestres se deben 
propiciar el pensamiento critico, a fin de que los estudiantes del Programa se inclinen por Proyectos de investigación. 
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El profesor John Buelvas propone que con los informes de pasantías y prácticas empresariales se construyan 
documentos en medios magnéticos que se puedan publicar como cuadernos de pasantías y/o practicas en un 
espacio virtual que se gestione con Biblioteca. 
 

 

TAREA O COMPROMISO RESPONSABLE  
FECHA DE VERIFICACION 

Enviar al coordinador de pasantías, las 
propuestas de mejora al documento 
original.  

Todos los miembros del 
comité curricular. 

 Jueves 20 de Abril de 2017 

 
 

DECISIONES TOMADAS POR EL COMITÉ DE AUTOEVALUACION 

DECISION 
RESPONSABLE DE 

DIVULGARLA 
FECHA DE CUMPLIMIENTO 

   

   

PRÓXIMA REUNIÓN  
FECHA HORA LUGAR 

20/04/2017 02:30 PM Por definir. 

 
Como constancia de lo anterior firman los siguientes miembros del Comité de  Autoevaluación. 
 

PRESIDENTE SECRETARIO  

NOMBRE: SANTANDER DE LA OSSA GUERRA NOMBRE: CLAUDIA ROJAS MARTINEZ 

  

FIRMA: ORIGINAL FIRMADO 
 

FIRMA: ORIGINAL FIRMADO 
 

 
 
 


